

**SOMMERAKADEMIE AN DER**  
**LEIBNIZ UNIVERSITÄT HANNOVER**  
**2017**



**Kristina Kurlapova,**  
**Peter der Große Polytechnische Universität St. Petersburg,**  
**Russische Föderation**

Vom 2. August bis 29. August war die Sommerakademie 2017 an der Leibniz Universität Hannover. Ich bin sehr froh, dass ich mich an dieser Sommerakademie beteiligte.

Das Studium war sehr interessant und stark. Jede Woche haben wir Unterricht von Montag bis Freitag. In diesem Unterricht haben wir 2 Projekten gemacht. Es war ein Videointerview mit verschiedenen Leuten in der Stadt und eine Präsentation über die Feiertage im Heimatland. Wir studierten auch die Feinheiten der Grammatik der deutschen Sprache, machten Übungen, führten die Diskussionen zu verschiedenen Themen.



Das Freizeitprogramm war wirklich reich, weil wir jeden Tag wir etwas neue und interessante gemacht haben. Die Aktivitäten waren sehr vielseitig. Einmal haben wir Goslar besucht. Diese Stadt ist sehr alt und unähnlich als andere Städte. Wir besuchten das Bergwerk Rammelsberg und wanderten 25 Kilometer durch Deister. Wir machten viele sportliche Aktivitäten, zum Beispiel Lasertag, Open Air-Yoga-Kurs, Fahrrad-Tour durch Hannover und so weiter.

Tipps für zukünftige Teilnehmer:

**Nehmen Sie etwas aus dem Heimatland mit, weil eine Präsentation über Ihre Heimstadt oder Ihr Heimatland vorbereitet wird. Ein Attribut von ihrem Heimatland macht die Präsentation mehr attraktiver.**

Ich finde die Organisation von Sommerakademie war sehr gut und perfekt geplant. Alle Leute waren freundlich und offen. Dank den Kursen habe ich viele neue Freunde gefunden.

